
 
 
 
 
ÉQUIPE DOPOSCUOLA ANFFAS MESTRE - APPUNTI DOPOSCUOLA A DISTANZA 
a cura di Angela Spano 

 
APPUNTI DI LINGUA INGLESE 

 
QUANDO USIAMO IL 
PRESENT PERFECT? 

 
• UN’AZIONE O UN FATTO INIZIA NEL PASSATO PERÒ CONTINUA ANCORA OGGI 

 
ES: I HAVE LIVED IN LONDON SINCE 2000 
VIVO A LONDRA DAL 2000 – VIVO ANCORA LI’! 
(Quindi è un fatto che ha inizio nel passato ma continua ancora oggi perché io vivo ancora oggi a 
Londra. 
 

• UN’AZIONE CHE SI È RIPETUTA PER UN CERTO PERIODO DI TEMPO E CHE NON È ANCORA 
TERMINATA 

 
ES: HE HAS BEEN TO THE DISCO TWICE THIS WEEK 
È STATO AL LOCALE DUE VOLTE QUESTA SETTIMANA 
 

• QUANDO UN AVVENIMENTO SI È RIPETUTO PIÙ VOLTE TRA PASSATO E PRESENTE MA PER 
UN TEMPO NON BEN DEFINITO. 

 
ES: WE HAVE VISITED VENICE SEVERAL TIMES 
ABBIAMO VISITATO VENEZIA MOLTE VOLTE 
(non abbiamo   specificato quando abbiamo visitato Venezia e neanche quante volte); 
 

• UN’AZIONE CHE È APPENA AVVENUTA ED È GIÀ FINITA, ESPRESSA CON UN AVVERBIO DI 
TEMPO. 

 
ES: I HAVE JUST FINISHED MY HOMEWORKS 
 

• QUANDO IL TEMPO DELL’AZIONE NON È IMPORTANTE OPPURE NON LO CONOSCIAMO, 
PERÒ È IMPORTANTE IL RISULTATO. 

 
ES. 1: SOMEONE HAS EATEN MY SOUP! 
QUALCUNO HA MANGIATO LA MIA MINESTRA 
 
ES. 2: HAVE YOU SEEN FROZEN? 
HAI VISTO FROZEN? 
(non ci interessa sapere quando, o quante volte o altro, ma solo se hai visto quel cartone!) 
 
ES. 3: HE HAS REPAIRED THE CAR 



LUI HA RIPARATO L’AUTO 
(anche qui è importante il risultato dell’azione sul presente, cioè che ha riparato l’auto). 


